4^e dimanche du Carême

Sam. 9 mars (Somerset 19h30)	Intentions des paroissien.nes – L'abbé Marcel
Dim. 10 mars (St-Léon, 9h)	+ Étienne & Rita Rondeau – Offrandes des funérailles
Dim. 10 mars(Somerset, 11h)	+ Greg Gaudet – Alain, Michelle Grenier et famille
Mer. 13 mars (St-Léon, 9h)	+ Rita Grenier – Guy & Lise Grenier & Diane Gaultier

5^e dimanche du Carême

- Jour du Seigneur -	
Sam. 16 mars (Somerset 19h30)	+ Rose Van de Kerckhove – La famille
Dim. 17 mars (St-Léon, 9h)	+ Henri Picton – Offrandes des funérailles
Dim. 17 mars (Somerset, 11h)	+ Intentions des paroissiens.nes – L'abbé Marcel
Mer. 20 mars(St-Léon, 9h)	+ Étienne & Rita Rondeau – Offrandes des funérailles



Le 10 mars 2024 - 4ème dimanche de Carême

« Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique... » - Jean 3,16

De tous les merveilleux cadeaux que Dieu nous a faits, le don de son propre Fils est vraiment le plus grand. Comment pouvons-nous remercier Dieu pour un tel cadeau? Dieu ne nous demande pas de sacrifier notre précieux premier-né, mais il nous demande d'être reconnaissants et

généreux avec les dons qu'il nous a faits. Nous devons cultiver et développer nos dons et, par gratitude, redonner généreusement notre temps dans la prière, notre talent dans les œuvres caritatives et notre trésor pour soutenir la mission et le ministère de notre paroisse et de l'Église dans son ensemble

Réflexions sur le mariage

Celui qui veut venir après moi doit renoncer à lui-même, se charger de sa croix et me suivre. » (Mt 16:24) Nous n'avons jamais à porter nes croix seuls. Tournez veus vers le Christ et permettez à vetre épe

nos croix seuls. Tournez-vous vers le Christ et permettez à votre époux(se) de vous aider à porter votre croix

Intention de prière pour le mois de mars 2024 Pour les nouveaux martyrs – Prions pour que ceux qui risquent leur vie pour l'Évangile, dans différentes parties du monde, fécondent l'Église de leur courage et de leur élan missionnaire

MERCI!

La lampe du sanctuaire brulera aux intentions De Janine & Greg Grift

Février

Part-à-Dieu: 775\$ Pré autorisé: 1110\$

Merci beaucoup! Votre générosité est grandement appréciée!

CÉLÉBRATIONS COMMUNAUTAIRES DU SACREMENT DE LA RÉCONCILIATION.

Nous aurons nos célébrations le mercredi 13 mars :

Somerset à **19h00** – bilingue.

St-Léon à **20h30** – en français. Venez en grand nombre.

Rappel : Cet après-midi à 14h le comité culturel de St-Léon vous invite à venir célèbre nos 50 ans. Nous organisons un après-midi de musique et danse avec le groupe Back 40 en vedette. Billets 20\$. Si vous êtes intéressé contacter Thérèse Caillier au 204-744-2531 ou Janine Grift 204-744-2008.

Chemin de croix

Rappel, il y aura un chemin de croix a tout le vendredi à l'église à 19h30 pour le temps du Carême

ADJOINT.E ADMINISTRATIF.VE

La Paroisse Notre Dame de la Nativité est à la recherche d'un.e adjoint.e administratif.ve. Les responsabilités sont les suivantes : la publication du bulletin paroissial hebdomadaire, la tenue des registres de la paroisse, le travail de secrétariat pour les cimetières et les tâches qui lui seront confiées par le curé. Le poste est à temps partiel : cinq heures par semaine. Entrée en fonction : le 1^{er} avril 2024.

Si le poste vous intéresse, S.V.P. envoyer votre CV à l'abbé Marcel Carrière au courriel suivant : marcelpretre@gmail.com d'ici le 29 février.

Messe chrismale diocésaine — le 26 mars 2024 Tous sont invités à participer à notre célébration annuelle de la Messe chrismale diocésaine, une célébration pendant laquelle les prêtres de notre diocèse renouvellent leurs promesses sacerdotales et les huiles saintes qui seront utilisées lors des sacrements de l'année à venir sont bénites. Cette messe présidée par Mgr Albert LeGatt aura lieu dans la Cathédrale Saint-Boniface le mardi 26 mars 2024 à 19 h 30.

Le courage de nourrir l'espoir Lors de la IVe Rencontre mondiale des mouvements populaires, le pape François a prononcé ces mots : « (...) vous avez la capacité et le courage de susciter l'espérance là où n'apparaissent que le rejet et l'exclusion. » Ce sont ces paroles qui ont inspiré le thème « Nourrir l'espoir » et qui sera le thème porteur de notre travail pour les 5 prochaines années. Le courage de nourrir l'espoir s'enracine dans des actions petites et grandes. Car pour chasser l'angoisse et le désespoir, il vaut mieux agir. Chacune de nos actions a un effet positif sur nous, nos voisins, notre grande famille humaine, nos enfants et leurs descendants. Ce Carême, que ferez-vous pour Nourrir l'espoir ? Joignez-vous à notre campagne : devp.org/careme.

Disponibilité de l'abbé Carrière : L'abbé est disponible après la messe de 9h00 à l'église. Il est là de 9h30 à 10h00 : pour confession et/ou dialogue.

Réflexions pour les personnes divorcées ou séparées

« Mes enfants sauront à quel point on m'a mal traité! » - Que ferait Jésus? est plus qu'un mème populaire sur Internet. C'est notre appel en tant que catholiques baptisés! Dans son épitre aux Romains, saint Paul nous exhorte en disant « revêtez-vous du Seigneur Jésus-Christ » (Rm 13,14), ce qui signifie, au sens figuré, se revêtir de Jésus pour révéler sa gloire au monde. Alors, soyez la personne plus grande et meilleure que Jésus vous appelle à être, et refusez de dire du mal de votre ex à vos enfants. Choisissez de faire preuve de charité envers votre ex, et surtout envers vos enfants, car le divorce est une expérience difficile et déroutante pour eux. Se revêtir du Seigneur Jésus-Christ signifie ne pas leur donner l'impression qu'ils sont pris entre deux feux ou qu'ils doivent détester votre ex pour vous rendre heureux

Vous pouvez toujours signer la pétition Solidaires pour la terre! Nous vous invitons à une lettre à l'ambassadrice du Honduras au Canada demandant à son gouvernement de protéger celles et ceux qui luttent pour défendre les forêts et les rivières d'un parc national du Honduras contre la pollution causée par une mine. La lettre fait partie de la dernière campagne de Développement et Paix — Caritas Canada. Plus de 20 000 Canadiennes et Canadiens l'ont signée en solidarité avec les communautés de Guapinol et du secteur de San Pedro. Joignezvous à cet effort et donnez du poids à nos revendications. Signez dès maintenant : devp.org/agir. Merci de votre solidarité!

A 13 year old boy has difficulty with mathematics, failing in public school. His parents were not religious but after a friend's suggestion they felt a private Catholic school may be more effective.

His grades began to rise dramatically after this switch. Asked what has helped him so much, he answered, "When I saw the guy nailed to the plus sign, I knew they meant business!"

LAMPE DU SANCTUAIRE
J'aimerais que la lampe du sanctuaire brûle aux intentions de :
Offrande de :
Coût 10\$ pour la semaine.

Paroisse Saint-Léon

C.P. 5014, Saint-Léon, Manitoba, ROG 2E0

L'Abbé Marcel Carrière
Bureau et Résidence : 204-744-2527
Courriel : marcelpretre@gmail.com

Lorraine Mabon, secrétariat : 204-744-2698

Diane Gosselin, Bulletin: 204-825-4026

Richard Grenier, Prés. du CPP: 204-744-2765

Philippe Grenier, Prés. du CAE: 204-825-8119



Le 10 mars 2024 -4^e dimanche de Carême



Au premier abord, voila qui parait assez provocateur de la part de Jésus! Pour certains la mort est une fin. Pour nous croyants, ce n'est qu'un passage vers une nouvelle vie. Mais, comme Jésus, aller jusqu'à dire que notre mort porte un ferment de vie pour le monde ici bas, voila qui semble bien difficile à comprendre.

Mais en y réfléchissant un peu, tout s'éclaire. Chacun de nous porte en lui un talent, un don, un petit quelque chose qui fait de lui un être unique dans ce monde. Mourir, c'est laisser sur cette terre ce ferment qui perpétue notre présence parmi les humains. Lorsqu'une personne qui s'est consacrée à une cause décède, ne dit-on pas : « Il laisse

derrière lui un héritage énorme et sa volonté va se perpétuer au-delà de sa mort » ? C'est le cas de l'Abbé Pierre, de Sœur Theresa et d'autres figures remarquables de ce monde qui ont jalonnées notre histoire.

Et même sans aller jusque-là, ils sont légion les exemples de personnes qui donnent d'elles-mêmes sans regarder à la dépense, de parents qui littéralement se sacrifient pour leurs enfants aux mépris de leur propre vie, ou de volontaires de services médicaux qui s'exposent à tout et donnent leur vie pour que ceux qui sont autour d'eux puissent survivre et se développer.

C'est là que nous découvrons la signification de la souffrance et de la mort de Jésus. Il a sacrifié sa vie pour racheter l'humanité et pour que sa Parole porte du fruit. Il ne s'est pas fait prendre accidentellement dans le piège des prêtres et autres notables de Jérusalem qu'il dérangeait tant.